

Pari

Ils observaient la Terre avec une attention particulière. Ils auraient pu faire comme leurs homologues et se désintéresser des agissements des fourmis qui s'agitaient sur toutes les planètes qui les entouraient... après quelques siècles ces fourmis faisaient toujours la même chose, il y avait plus intéressant à faire d'une vie immortel.

Ces deux-là avaient l'air plus intéressés, plus concernés.

La moindre guerre, le moindre cataclysme semblait les passionner comme si cela avait une importance particulière pour eux. D'ailleurs de temps en temps ils s'autorisaient à agir sur le destin des fourmis: en leur inspirant des actions, en mettant sur Terre des caractères exceptionnels: un Dictateur ou un Saint.

Parfois les dictateurs étaient au pouvoir pendant des années et faisaient subir leurs lois à un nombre énorme de personnes et parfois le dictateur était éliminé, mis à part et ne pouvait pas influencer les destinées.

De même, les saints pouvaient être martyrisés très jeunes ou mis en asile psychiatrique en tant que fous et parfois ils étaient écoutés et arrivaient à changer le cours du destin de l'humanité.

L'un des deux mettait toujours les saints et les évènements positifs sur Terre alors que l'autre mettait les dictateurs et les catastrophes, mais ils faisaient cela de manière équilibrée, autant de bon que de mal. Il y avait comme une logique, un ordre à leur obsession.

En fait, il y a un certain temps de cela, les deux immortels avaient eu une conversation très animée sur le bien et le mal. Ce qui les intéressait était de savoir si l'Univers devait être considéré comme bon ou mauvais, si leur présence dans cet univers avait vraiment un sens et lequel.

Pour se départager, il avaient décidé d'une expérience, puisque l'un pensait que l'Univers était mauvais et que tout le bon possible était transformé en mauvais et que l'autre soutenait le contraire, ils avaient fait évoluer un peu les formes de vie présentes sur une petite planète insignifiante afin de pouvoir tester leurs théories.

Cela faisait donc plusieurs millénaires qu'ils observaient leur expérience. Tous deux étaient assez fiers de leurs influences... il y avait eu quelques pertes mais Néron, Jules César, Attila, Napoléon, Hitler ou Mahomet, Jésus, Bouddha, Gandhi, Martin Luther King avaient tous laissé des traces.

En y regardant de plus près on pouvait voir qu'il y avait des périodes où ils s'étaient lassés et avaient abandonné la Terre à son évolution propre mais depuis quelques temps un regain d'intérêt suite à de nouvelles influences mais aussi à des inventions uniquement terriennes semblaient vouloir accélérer le cours des choses.

Les fourmis avaient d'elles-mêmes fait de grands progrès en médecine ce qui apportait de l'eau au moulin du Bien mais aussi en armes petites ou grandes, rendant les dégâts infligés par un petit nombre d'entre eux encore plus grands... du mauvais.

Après Hiroshima et la dégradation générale de la planète sous prétexte de progrès il y avait de moins en moins d'espoirs pour le partisan du Bon, comment arriver à contrer tout cela?

Même si les Sages avaient été écoutés comment réparer à un niveau individuel ce qui était endommagé au niveau global?

L'expérience avait jusqu'ici semblé prouver que l'Univers était balancé de lui-même, que le Bien et le Mal étaient complémentaires. Mais les fourmis avaient elles aussi besoin de comprendre ce principe: même si l'histoire comportait des périodes de paix, il y avait toujours une période de guerre à proximité et si les grands conflits internationaux avaient disparus, il restait toujours des individus pour appeler aux fanatismes. De même la Nature avait été apprivoisée mais à un tel point que cela en devenait dangereux pour la planète entière et quand elle se rebellait c'était beaucoup plus destructeur car plus inattendu.

Les deux immortels furent assez étonnés de s'apercevoir que d'eux-mêmes les Terriens organisèrent des réactions globales aux problèmes qu'ils avaient engendrés: leur technologie leur permettait d'être en communication permanente les uns avec les autres, de connaître les incidents à l'autre bout de la planète et de réagir tous ensemble.

Mais en réponse à cela, le Mal revenait de manière de plus en plus déguisée et à des places de pouvoir de plus en plus grand. Quelle serait la prochaine étape? La destruction totale et un retour à la Nature ?

Les immortels avaient tout leur temps et le pari tenait toujours.

10-15.V.05